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体育 火线
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昨晚 CBA 联赛第 7 轮，北京在主场
迎战东莞，但是赛前却传来一条令人遗
憾的消息。北京队核心马布里由于膝
盖半月板受伤，将缺席本场比赛。他将
于近日返回美国做手术。

据了解，马布里是在与八一的比赛中
扭伤了半月板，在那场比赛中，马布里最后
0.5秒三分绝杀八一。尽管带伤坚持了与
广厦的比赛，但是膝盖的伤势影响了马布
里的发挥，北京也遭遇新赛季首场败仗。
随后，马布里缺席了球队训练。

据知情人透露，马布里此次受伤并
不是十分严重，国内的医生并不建议他
做手术，但是国外的医生还是坚持马布
里回美国进行手术治疗，最终，马布里
听取了美国医生的建议，他
将于近期返回美国进
行手术治疗，乐观
估计，他将错过
3~4 周 CBA 联
赛，如果情况恶
化，甚至有可
能 缺 席 6 周
以 上 。 这
对于志在
冲 冠 的
北 京

队来说，无疑是个沉重的打击。赛季开
始之前，北京队与马布里完成续约，马
布里与北京队的合同已经延续到 2016
赛季结束。

在赛季此前的 6 轮比赛中，马布里
场均贡献 18 分、5.3 个篮板和 5.5 个助
攻，带领北京取得了5胜1负的成绩。

据悉，北京队已经启动选援计划，
暂时顶替马布里。尤尔根

这个周末，2013~2014 赛季的
中国排球联赛将先后开幕。河南天
冠男排和河南鑫苑女排目前都已经
做好了充分的准备。

男排瞄准四强

相比往年，河南天冠男排最大
的变化就是主教练的人选，随着谢
国臣担任中国男排的主教练，梁杰
也将第一次以主教练的身份率队征
战男排联赛。

受崔建军等主力的伤势影响，
原本被寄予厚望的河南男排在今年
的全运会上仅仅获得了第七名的成
绩。不过，谁也不能否认，河南队依
然是一支很有竞争力的队伍，新任
主教练梁杰也非常明确地定下了自
己的目标：进入四强。

由于主攻手崔建军的伤势还没
有完全恢复，所以赛季初期河南队
的进攻仍会受到一定影响，不过年
轻队员孙凯、毛景正等人在近来训
练中的表现还是让梁杰非常满意。
12 月 1 日，他们将在主场洛阳新区
体育馆迎战广东队，不出意外的话，
河南天冠应该能够取得开门红。

女排首先保级

尽管近年来河南女排在联赛中
的战绩不佳，但随着朱婷的走红，这
支队伍相比以往吸引了更多关注。
全运会后，河南鑫苑女排进行了大调
整，大批年轻队员进入一线队，而主教
练詹海根也才带队一个多月。不过对
于这支年轻的队伍，詹海根充满信心：

“这批队员年轻，有朝气，基本功也不
错，假以时日，一定会取得不错的成
绩。我们今年的首要目标是保级，在
此基础上争取进入前八名。”

河南女排本赛季的主场仍设在
漯河体育中心，首轮比赛她们将南
下广东，挑战强大的恒大女排。赛
季开始前，恒大女排曾经有意引进
朱婷，不过在河南队的极力挽留
下，朱婷最终下决心继续为家乡效
力。郑州晚报首席记者 郭韬略

亚足联年度最佳
颁奖晚会11月26日晚
结束，中国足球获得五
项大奖成为最大的赢
家。据国内媒体报道，
以亚足联主席萨尔曼

为首的高层人士，正全力
游说中国申办 2026 年世
界杯。

按照惯例，世界杯是
各大洲轮流主办，2022
年世界杯由于在卡塔尔

举行，所以接下来两届
都不应该再由亚洲国

家主办。即便中国想要申办世界杯，最

早也是申办 2030 年的。然而这种规则
的制定毕竟是人为的，国际足联可能会
根据利益需要进行变革，事实上，国际
足联主席布拉特多次在公开场合表态
希望中国申办世界杯。

2008 年北京奥运会期间，布拉特迫
切希望中国申办 2018 年或 2022 年世界
杯，甚至为了吸引中国将这两届世界杯
捆绑进行申办，但中国却没有动静。布
拉特今年已经 77 岁，但还准备 2015 年
任期满后再干一届，并为谋求连任展开
行动。在2022年世界杯主办权问题上，
国际足联饱受质疑，布拉特还公开指责
法国、德国支持卡塔尔。

如果布拉特再度连任，任期将在

2019 年期满，而 2018 年国际足联将就
2026 年世界杯的主办国作出最终决
定。离任前让中国这样一个在国际舞
台上举足轻重的国家主办一届世界杯，
肯定是其最大的政绩之一。布拉特希
望自己能够超越让北京承办奥运会的
萨马兰奇，而且也知道中国的最高领导
人对足球甚为喜爱。

据了解，亚足联主席萨尔曼已经
在游说中国申办 2026 年世界杯，考虑
到萨尔曼和布拉特的特殊私人关系，
这 件 事 很 有 可 能 布 拉 特 在 幕 后 支
持。对于这一点，中国足协方面也间
接承认，萨尔曼确实释放出“让中国
申办2026年世界杯赛”的信号。 体坛

FIFA密谋
中国主办2026世界杯?

伤，伤，伤，大牌伤不起

据新华社电 26 日刚刚与湖人队完成两
年续约的科比昨日随队来到华盛顿，在
举行的新闻发布会上他表示，距离自己
回归赛场可能还有数周时间。

科比目前已经缺阵 7 个月有余，归
期仍未确定，他自己在发布会上的保守
估计是还有几周，不过他已经开始随队
训练并表现出了不错的状态。虽然科
比遇到了伤病问题，但湖人队还是选择
用一份两年 4850 万美元的续约合同留
住了“小飞侠”。

对于续约科比表示非常感激，他
说：“这件事可以让我为他们赴汤蹈
火。这给我增加了很多动力，我要到场
上向湖人队证明他们是对的，其他一些
人是错的。”

签约之后，科比依然是整个联盟年
薪最高的球员，外界对此也颇有微词，
有人认为已经打了 17 个赛季的科比还
拿到这样的年薪对球队的发展是不利
的，科比对此表示薪水并不是自己的奋
斗目标，他说：“我们甚至都没谈这个问
题，我在合同上看到了这个数字，我同
意了，就这么简单。”这份续约合同将使
科比为湖人队效力到2016年，到那时科
比将为湖人整整打球20年，将超越犹他
爵士队球星斯托克顿在同一支球队连
续效力的纪录（19年）。

没有了科比的湖人队昨日在客场
111∶116 不敌奇才队，无缘延续此前的
三连胜；而近况堪忧的网队在客场 102：
100 险胜猛龙队，为尴尬的五连败画上
了句号。

建业启动引援程序
本报讯 昨天，河南建业俱乐部总经
理张卫军和球队主教练唐尧东一起
飞赴巴西，开始挑选外援的工作，这
也标志着建业队新赛季的“补血”工
作正式开启。

去年的中甲联赛中，建业队中
的几位外援表现都可以算得上不
错，也为球队最终冲超立下了汗马
功劳。不过他们能否带领球队在中
超中顺利保级，也让人们心存疑
问。一来，表现最为出色的卡通戈
合同已经到期，而且他享受着全队
的薪水，能否留队还需要他和俱乐
部双方都仔细权衡，认真协商。而
当初以“中超标准”引进的桑科和拉
斐尔，也都是签署了长期合同，不过
在联赛中，桑科尽管出色完成了后
防大闸的任务，但在不少场次中也
显露出“毛糙”的毛病，而拉斐尔在
比赛中的表现似乎和人们期待的

“高产射手”也有一定的差距。所以
在进入更高层次竞争水平的中超
里，两人能否还像在中甲中如鱼得
水，也不能完全确定。

根据计划，张卫军和唐尧东此
行的时间在两周左右，其间两人将
现场观摩多场巴西联赛，并和相关
俱乐部、球员进行直接接触，以做好
引援计划。目前，建业队员们正在
享受一年当中最长的假期，下月 9
日，全队将重新集中。
郑州晚报首席记者 郭韬略

B回归赛场还有数周
科比宣布推迟复出

老马受伤


